

Zikr	No.	Its excellence
<p>لا إله إلا الله وحده لا شريك له له الملك وله الحمد وهو على كل شيء قدير، الحمد لله وسبحان الله ولا إله إلا الله والله أكبر ولا حول ولا قوة إلا بالله، ثم قال: اللهم اغفر لي، أو دعا استجيب له، فإن توضأ وصلى قبلت صلاته."</p> <p>Laa Ilaaha Illallaah, wahdahu la shareeka lah, lahul mulku walahulhamd, wa huwa 'ala kulli shay'in qadeer. Al-hamdulillah, wa Subhanallah, walaa ilaaha illallaah, wallahu akbar, wa laa hawla wala quwwata illa billah, Then asks for forgiveness, or make Du'a,</p>	1	<p>Imam Al-Bukhari narrated that the Messenger of Allah ASWS said:</p> <p>"من تعار من الليل فقال: لا إله إلا الله وحده لا شريك له له الملك وله الحمد وهو على كل شيء قدير، الحمد لله وسبحان الله ولا إله إلا الله والله أكبر ولا حول ولا قوة إلا بالله، ثم قال: اللهم اغفر لي، أو دعا استجيب له، فإن توضأ وصلى قبلت صلاته."</p> <p>“Whoever happens to wake up in the night and says: Laa Ilaaha Illallaah, wahdahu la shareeka lah, lahul mulku walahulhamd, wa huwa 'ala kulli shay'in qadeer. Al-hamdulillah, wa Subhanallah, walaa ilaaha illallaah, wallahu akbar, wa laa hawla wala quwwata illa billah, Then asks for forgiveness, or make Du'a, Allah will answer him. Then if he performs Wudu' and prays, Allah will accept his prayer.”</p>
<p>سُبْحَانَ اللَّهِ وَبِحَمْدِهِ</p> <p>Subhan Allahi wa bihamdihi (All Glory is to Allah and all Praise to Him)mstsc</p>	100	<p>وَمَنْ قَالَ سُبْحَانَ اللَّهِ وَبِحَمْدِهِ فِي الْيَوْمِ مِئَةَ مَرَّةٍ حُطَّتْ خَطَايَاهُ وَإِنْ كَانَتْ مِثْلَ زَبَدِ الْبَحْرِ</p> <p>"Whoever says, 'Subhan Allah wa bihamdihi,' one hundred times a day, will be forgiven all his sins even if they were as much as the foam of the sea</p>
<p>Sobhan Allah wa bihamdihi. Subhanallahi al-azim سُبْحَانَ اللَّهِ وَبِحَمْدِهِ ، سُبْحَانَ اللَّهِ الْعَظِيمِ (All Glory is to Allah and all Praise to Him. Glorified is Allah, the Great)</p>		<p>ثَقِيلَتَانِ فِي الْمِيزَانِ، حَبِيبَتَانِ إِلَى الرَّحْمَنِ ،</p> <p>Heavy on the scale of rewards and are dear to (Allah) the Gracious One.</p>
<p>لا إله إلا الله وحده لا شريك له، له الملك وله الحمد وهو على كل شيء قدير</p> <p>(La ilah illa 'llah, wahdahu la sharik lah, lahu 'l mulku wa lahu 'l hamd, wa huwa ala kulli shay'in qadir)</p> <p>There is no god but Allah, alone, without any partner. The kingdom and praise belong to him and he has power over everything.</p> <p>Narrated by Bukhari and Muslim</p>	100	<p>كَانَتْ لَهُ عِدْلُ عَشْرِ رِقَابٍ، وَكُتِبَتْ لَهُ مِئَةُ حَسَنَةٍ، وَمُحِيتَ عَنْهُ مِئَةُ سَيِّئَةٍ، وَكَانَتْ لَهُ جِزْرًا مِنَ الشَّيْطَانِ يَوْمَهُ ذَلِكَ حَتَّى يُمْسِيَ، وَلَمْ يَأْتِ أَحَدٌ بِأَفْضَلَ مِمَّا جَاءَ بِهِ إِلَّا رَجُلٌ عَمِلَ أَكْثَرَ مِنْهُ.</p> <p>It is the same for him as:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. freeing ten slaves = \$100k in charity 2. One hundred good actions are written for him and 3. one hundred wrong actions are erased from him, and 4. it is a protection from Shaytan for that day until the night. 5. No-one does anything more excellent than what he does except someone who does more than that.
<p>Zikr after Fajr</p>		<p>The reward of Hajj (pilgrimage) and Umrah when you stay making Zikr after Fajr till sunrise</p> <p>من صلى الصبح في جماعة ثم قعد يذكر الله حتى تطلع الشمس ثم صلى ركعتين كانت له كأجر حجة وعمره قال قال رسول الله صلى الله عليه وسلم تامة تامة تامة</p>